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ALTA FLORESTA

Agricultura entrega caminhão
câmara fria à COOPERPAM

para atender demandas

CRIME AMBIENTAL

Lagoa das Capivaras vira alvo de
descarte de animais mortos

Situação foi denunciada por empresário e
Meio Ambiente anuncia medidas

Safra de grãos 2022/23 é estimada
em 312,2 milhões de toneladas

CONDENADO HÁ 16 ANOS

Homem que matou funcionário da
Energisa em Paranaíta é preso no Pará

Wilson Campanharo é encontrado após seis anos de fuga

ALTA FLORESTA

Homicídio é registrado no
bairro Cidade Alta COPA DO MUNDO

Seleção Brasileira é
eliminada nos pênaltis
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Alexandre Guimarães
 Assesoria de Imprensa/DPMT

A solenidade de posse da defensora-ge-
ral eleita de Mato Grosso, Luziane Castro,
ocorrerá no dia 16 de dezembro, às 9h30, no
Centro de Eventos do Pantanal, em Cuiabá.

Luziane foi a mais votada pela categoria
para ocupar o cargo de defensora-geral nos
próximos dois anos (2023-2024), com 177
votos (85% dos votos válidos), em eleição
realizada por meio de votação eletrônica no
dia 4 deste mês.

No dia 8, em edição extra do Diário Ofi-
cial do Estado, o governador Mauro Men-
des oficializou a nomeação de Luziane para
exercer o cargo de defensora pública-geral
de Mato Grosso no próximo biênio, por
meio do Ato nº 4.918/2022.

Luziane, 49 anos, ingressou na Institui-
ção em 2004 e ocupa o cargo de secretária
executiva desde 2019. Ela será a primeira
defensora de primeira instância a coman-
dar o órgão e a segunda mulher a chefiar a
Defensoria Pública de Mato Grosso – a
primeira foi Karol Rotini, entre 2007 e 2008.

Os chefes estaduais dos poderes Exe-
cutivo, Legislativo e Judiciário foram con-
vidados para a cerimônia, assim como a
imprensa. A confirmação da presença no
evento deve ser feita, até o dia 14, por meio
do e-mail:
secretaria.executiva@dp.mt.gov.br

Nova Administração – Com o lema
“Por Uma Defensoria Cada Vez Mais For-
te”, a chapa eleita da nova defensora-geral é
composta por Rogério Borges Freitas, pri-
meiro subdefensor-geral, Maria Cecília

Posse da defensora-geral eleita de MT, Luziane Castro, ocorrerá
no dia 16 de dezembro, no Centro de Eventos do Pantanal

Alves da Cunha, segunda subdefensora-
geral, e Clodoaldo Queiroz, secretário exe-
cutivo.

Queiroz é o atual chefe da Defensoria
Pública. Ele assumiu o cargo de defensor-
geral em janeiro de 2019 para um mandato
de dois anos, e depois foi reeleito para o
biênio 2021-2022, completando quatro
anos no comando da Instituição.

“A Defensoria Pública tem passado por
um período de grande evolução institucional
nos últimos quatro anos, sob todos os
aspectos, e a Dra. Luziane teve participação
essencial nesse processo.  Agora, na função
de Defensora Pública-Geral, as expectativas
são as melhores possíveis, pois ela é uma
pessoa preparada por toda a experiência
administrativa já adquirida, e também possui
o perfil pessoal necessário para gerir a
Instituição nesse período de afirmação que
o órgão ainda se encontra”, destacou o atual
defensor-geral.

O programa da nova Administração
Superior está organizado em quatro eixos,
que representam as principais metas da
nova gestão: I- Fortalecimento da
autoestima; II- Gestão democrática e
participativa; III- Prioridade para a atividade
fim e investimento em melhores condições
de trabalho; IV- Fortalecimento
orçamentário e transparência na gestão dos
recursos.

Conselho Superior, Corregedoria e
Ouvidoria – Na solenidade, também será
realizada a posse dos novos membros
eleitos do Conselho Superior, do novo
corregedor-geral eleito, Carlos Eduardo

Roika, e do novo ouvidor-geral da DPMT,
também eleito, Getúlio Ribeiro.

“A posse como novo ouvidor da DPMT
será um dia de imensa alegria e, ao mesmo
tempo, um peso pela responsabilidade de
assumir um cargo de grande função social.
A Defensoria é uma Instituição com missão
e propósitos nobres. A expectativa é poder
contribuir para aproximar cada vez mais a
Defensoria Pública do Estado de Mato
Grosso das organizações da sociedade civil,
movimentos sociais e, claro, dos seus

assistidos”, afirmou Ribeiro.
Serão empossados, para um mandato

de dois anos, os novos membros eleitos do
Conselho Superior: André Rossignolo (112
votos), Gisele Chimatti Berna (109),
Nelson Gonçalves (103), Júlio Diniz (102),
Guilherme Rigon (98), João Paulo Dias
(96), Vinícius Fuzaro (95), e Tiago Passos
(90).

Cid Borges (85), Diogo Horita (79), e
Regiane Xavier Ribeiro (72) ficaram com
as vagas de suplentes.

Eliza Gund - Assessoria
A prefeitura de Alta Floresta, por meio

da Secretaria Municipal de Agricultura e
Pecuária realizou a entrega de um caminhão
baú câmara fria, em termo de cessão de
uso, à Cooperativa dos Aquicultores do
Portal da Amazonia – COOPERPAM.

E entrega foi realizada na sede da
prefeitura, o ato de entrega contou com a
presença de vereadores e secretários. Das
mãos do prefeito Valdemar Gamba, o
presidente da COOPERPAM, Claudeci
dos Santos e cooperados, recebeu a chave
do caminhão, que passa a atender as
demandas dos pequenos produtores.

Foi assinado o termo de cessão de uso,
a título gratuito, de um Caminhão IVECO/
TECTOR 310E30CE, diesel, 300 CV com
capacidade de 20 .950  (vinte mil,
novecentos e cinquenta) Kg, quatro eixos,
cor predominante branca, ano 2022,

ALTA FLORESTA

Agricultura entrega caminhão
câmara fria à COOPERPAM

para atender demandas

modelo 2022, para utilização nos serviços
de transportes de pescados oriundos da
agricultura familiar, cuja finalidade é a de
fomentar e fortalecer a atividade da
piscicultura no município de Alta Floresta.

A aquisição do veículo se deu por meio
de projeto elaborado pela equipe da
secretaria de Agricultura e Pecuária e
apresentado junto a secretaria de estado
de Agricultura Familiar, de onde foram
destinados valores por meio de emenda
parlamentar, do deputado federal Juarez
Costa.

“A nossa intenção é fomentar e
fortalecer ainda mais, sobre tudo a questão
da psicultura no município que ela está
pulsante, então tendemos a fortalecer e
sobre auxiliar a questão da logística aos
nossos piscicultores”, apontou o
secretário de Agricultura e Pecuária,
Marcelo Souza.

Luziane Castro foi a mais votada para ocupar o cargo

Prefeito e vereadores entregando chaves do caminhão
 à Coperativa de Aquicultores em AF

Bruno Cidade-DPMT

Divulgação
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KAMILA ARRUDA
Diário de Cuiabá

O ex-secretário da Casa Civil, José
Lacerda, e a suplente de senador,
Margareth Buzetti, estão de malas
prontas para migrarem para o Partido
Social Democrático (PSD).

Lacerda e Buzetti deverão deixar o
MDB e PP, respectivamente, ainda
neste ano.

A troca de legendas se dá por dois
fatores.

O primeiro é a possível indicação do
senador Carlos Fávaro (PSD) para o
Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa), a partir de ja-
neiro do próximo ano.

 A migração das lideranças para o
PSD seria uma forma de “amarrar” a
postura de Margateh Buzetti, que, du-
rante a campanha eleitoral deste ano,
foi contra os direcionamentos de seu
partido.

Além disso, o ingresso de Lacerda e
Buzetti no PSD visa a reforçar a banca-
da do partido no Congresso Nacional.

Articulação está sendo feita em
Brasília pelo presidente nacional do
PSD, Gilberto Kassab.

Isso porque, para se manter na base
do Governo eleito,  o partido precisa
manter sua bancada na Câmara dos De-
putados e no Senado, para que o Go-
verno Federal tenha maioria para votar
as pautas de interesse da administra-
ção, como a PEC da Transição.

Atualmente, o PSD é a segunda mai-
or bancada do Senado, depois do Parti-
do Liberal (PL), do presidente Jair
Bolsonaro.

AGRO E LULA - Responsável por
ao menos um quarto do PIB (Produto
Interno Bruto) brasileiro, o agronegócio
tem sido um dos setores mais cobiça-
dos dentro da transição do Gverno elei-
to de Luiz Inácio Lula da Silva (PT),
aponta reportagem do portal UOL.

O que deve acontecer:
- O ministério deve ser desmembrado

em três pastas com a criação da Pesca e

REFORÇO NA BANCADA E EM INDICAÇÃO

PSD agiliza filiações para “amar-
rar” os suplentes de Carlos Fávaro

1ª suplente atuou em favor de Bolsonaro, nas eleições em MT.
Senador é cotado para ser ministro

do Desenvolvimento Agrário
- A parte principal, a Agricultura, está

na mira de diversos nomes de partidos
que apoiaram o impeachment da ex-pre-
sidente Dilma Rousseff e que não fize-
ram parte da aliança petista

- Na lista, estão parlamentares de PSD,
PP, MDB e Cidadania.

Além de acomodar acordos e alianças,
a composição da Esplanada de Lula de-
verá servir também para garantir sua base
no Congresso.

Sendo assim, a quantidade de votos
que o ministro entregará ao futuro gover-
no no Parlamento será crucial para sua
escolha.

O nome do senador Carlos Fávaro
(PSD-MT) ganhou tração nas últimas se-
manas.

Em entrevista ao UOL Notícias, na
semana passada, ele disse que a Agricul-
tura estará do mesmo lado que o Meio
Ambiente e que a  resistência  do
agronegócio ao presidente eleito está cada
vez menor.

O PSD negocia dois ministérios na ges-
tão Lula, e o nome do parlamentar esbar-
ra nessas negociações.

Acostumada a escolher o comando da
Agricultura, a FPA (Frente Parlamentar
do Agronegócio), conhecida como banca-
da ruralista, também tenta emplacar o no-
meado.

Um dos cogitados é o atual presidente
da frente, o deputado Sérgio Souza
(MDB-PR).

Nos bastidores da transição, no en-
tanto, as chances de Souza são poucas.

Há ainda o nome do deputado Arnaldo
Jardim (Cidadania-SP), que foi secretá-
rio de Agricultura do Governo de São
Paulo durante a gestão de Geraldo
Alckmin (PSB).

Tem trânsito no agronegócio, na FPA
e também no centrão.

A resistência da bancada do Cidadania
em fazer parte da base do governo Lula
no Congresso, no entanto, esvaziou as
chances de Jardim assumir a pasta.

Com informações do UOL

Adeus
O país inteiro estava torcendo

e concentrado na participação
do Brasil na Copa do Mundo,
mas a Croác ia,  atual  vice
campeã mundial ,  em , jogo
organi zado e esperando
oportunidade,  conseguiu
segurar o ataque brasi leiro.
Ainda sofreu um gol, segurou
outros cinco ou seis, mas foi
guerreira,  empatou  e nos
pênal t is,  foi  mais efic iente,
tirando  a Seleção Canarinho da
Copa do Qatar.

Sina
A última vez que o país ficou

mais tempo sem ganhar um
mundial foram 20 anos,  até
Romário liderar a conquista em
1994. Depois veio o Penta em
2022. Mas de lá para cá já são
mais c inco Copas com
eliminações. Agora é esperar
2026.

Expediente volta ao normal
Muitas,  órgãos públ icos

como prefei turas,  Câmaras,
Assembleias e principalmente
bancos, mudaram o expediente
em razão da Copa e
espec ialmente para não
conflitar com o mesmo horário
dos j ogos da Seleção
Brasi lei ra.  Mas o Bras i l  de
Neymar  e Companh ia deu
adeus ao mundial e tudo volta
ao normal.

A política voltou
A derrota, nos pênaltis, para a

Croácia, depois de muitos ataques
perdidos no tempo normal, está em
busca de culpados. E em um ano
político quando o clima ainda é de
repercutir o resultado das últimas
eleições, há quem diga que a
eliminação brasileira foi pelo
técnico apoiar um candidato e há
quem diga que é por alguns
jogadores não simpatizar com o
outro.  Os ataques e contra-
ataques nas redes sociais fazem
a festa.

Balanço do governo de MT
O governador Mauro Mendes

apresenta nesta segunda-feira
(12.12) o balanço dos quatro anos
de sua gestão à frente do
Executivo Estadual. A
apresentação será em uma
coletiva para a imprensa, a partir
das 10h30, no Salão Nobre Cloves
Vettorato, no Palácio Paiaguás.
(Secom  MT)

Balanço do governo de MT
Entre os avanços obtidos,

destacam-se os investimentos
em infraestrutura, social, saúde,
segurança pública, além das
soluções inédi tas para a 1ª
Ferrovia Estadual e concessão da
BR-163. Um dos resultados dos
avanços é Mato Grosso ser, pelo
segundo ano consecutivo, Nota A
na Secretaria do Tesouro Nacional
(STN). (Secom  MT)
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Cuidando
de nós mesmos

É certo reconhecermos que a paz realmente é o altar
de Deus; porque se estivermos vibrando paz, a conexão
com o Altíssimo acontece,a harmonia, o amor, a verdade

e a justiça a tudo abrange, e somos felizes. Reconhecemos também,
que todo aquele que se encontra reconciliado com tudo e com todos,
encontra-se nos braços da paz

Contudo.é forçoso admitir-se que a paz entre os homens, a paz entre
as nações, ainda está distante. Isso porque ainda agredimos muito, e
existem mui tas contendas, o que impede que haja harmonia, e
consequentemente a paz não se manifesta. Mas está ao nosso alcance
elaborar a paz mental; conseguida através de contínuos esforços no dia
–a-dia. Temos de reconhecer que o Evangelho de Jesus tem o poder
transcendental de transformar nossa pessoa, e que a reforma íntima é
algo alcançável. O Divino Mestre nos aconselhou: “Aprendei de mim que
sou manso e humilde de coração...”. Fica claro que só através da bondade,
essa filha dileta da Virtude - Mãe chamada  Humildade, conseguimos ter
um relacionamento harmonioso  com os nossos semelhantes. Evitando
a raiva extinguimos o ressentimento e o rancor; livre desses vilões terríveis,
nosso ser se apazigua.e passamos desfrutar do bem estar e alegria na
alma; Então já estou admitindo a gloriosa paz se instalando em nossas
almas. Resta agora, muita vigilância e oração, para não cairmos em
outras tentações. Valiosos recursos podemos obter, quando estamos
cuidando de nós mesmos com atenção e carinho. Assim sendo é bom a
gente perceber sempre que o manancial da Paz encontra-se no Reino de
Deus; que não é deste mundo, mas se encontra bem aí no nosso interior.
É por isso que já aprendemos com o Divino Mestre:”Buscai me primeiro
lugar o Reino de Deus e o restante ser-nos-á dado em acréscimo”.  A ira
e o ódio nada constroem. O amor sempre traz recompensa. Por isso
todos os esforços que envidarmos na busca da paz, serão regiamente
recompensados, e, no tempo oportuno haveremos de escolher os
preciosos frutos; sendo felizes e participando da construção de um mundo
mais justo e sumamente mais feliz.

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Assessoria

Dionéia  Martins
Assessoria SMCJ

“É uma alegria muito grande está
entregando para população novamente
este que é o único patrimônio histórico
tombado por lei em Alta Floresta. A partir
de hoje está aberto para visitação”, estas
foram as palavras da Secretaria de Cultura
e Juventude, Elisa Gomes Machado em
seu pronunciamento de reabertura do
avião Douglas DC-3.

Após quase 3 anos fechado por falta
de manutenção o avião Douglas DC-3 foi
todo restaurado e entregue para a
população na noite de domingo, 04.
Milhares de pessoas estiveram presente
visitando o espaço cultural, prestigiando
o momento em que Chico Gamba, Elisa
Gomes e um dos doadores da aeronave
Willian Lima “Metralha” fizeram o
desenlace da fita de reabertura do avião
dando passagem para as autoridades e
convidados entrarem na aeronave e depois
a população.

Willian Metralha acompanhado da
esposa fez questão de estar presente na
reabertura do avião que faz parte da
história de colonização do município e
foi estacionado na praça da cultura no dia
01 de abril de 2009. “Ele significou muito
para minha família, pra mim e pro meu
irmão e significa muito mais hoje, porque

Cartão postal de Alta Floresta
é reaberto ao público

ele não é mais nosso, é da comunidade é
de todos, e é uma alegria ver que todo
mundo vem aqui e fica fissurado”, disse
Willian que por muitos anos pilotou a
aeronave.

A Secretária de Cultura e Juventude,
ressalta que a restauração do avião foi
realizado com recursos do Ministério
Público por meio do Fundo Municipal
de  Defesa dos Direi tos Difusos e
Coletivos que tem como presidente
Gercilene Meira e faz um pedido a
população “usem com muito carinho, com
muito cuidado, ele é de vocês cuide como
se estivesse cuidando da casa de vocês,
esse avião é nosso”,  disse Elisa Gomes.

A cerimônia de reabertura contou com
a presença do ex-proprietário William
Metralha e família,  secretário de Fazenda
Paulo Moreira, secretário de Governo
Gestão e Planejamento Robson Quintino,
secretária de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável Gercilene
Meira, secretário de Infraestrutura,
Roberto Patel,  vereadora Ilmarli Teixeira,
vice prefeita Roseli Rampazio, da primeira
dama Vilma Boaro Gamba, prefeito
Valdemar Gamba e autoridades.

Neste período das fest ividades
natalinas, o avião Douglas DC-3 estará
aberto à visitação todos os dias das 18 às
21 horas.

Por Arão Leite
Alta Floresta/MT – A Lagoa das

Capivaras, reserva de Alta Floresta
localizada entra as Avenidas Teles Pires
e Jaime Campos, virou alvo de um crime
ambiental denunciado essa semana pelo
empresário Edson Arroteia.

Morador de uma chácara na Avenida
Teles Pires e que abrange a área do
Parque das Capivaras, ele chamou a
imprensa a quem revelou que é a terceira
vez que constata a situação em poucos

CRIME AMBIENTAL

Lagoa das Capivaras vira alvo de descarte de animais mortos
Situação foi denunciada por empresário e Meio Ambiente anuncia medidas

meses. “Faço caminhada todas as manhã
por aqui e agora (quinta-feira, 8 de
dezembro) vi que novamente jogaram
sacos de lixo e restos de peixe dentro
da lagoa. Além da carniça, um crime que
não podemos aceitar”, repudiou o alta-
florestense.

O ca so foi  l ogo leva do à
conhecimento da Secretaria de Meio
Ambi ente .  “ Fel izme nte  foi  nos
informada e ssa  si tuação,  mas
gostaríamos que não houvesse esse tipo

de situação, que as pessoas tomassem
mais consciência e não descartassem
animais no curso d´água ou em qualquer
local. É crime ambiental e de acordo
com o caso,  cabe a té  rec lusão”,
comunicou Gerci le ne  Meira  já
adiantando que uma equipe estaria
apurando o caso para tentar identificar
o autor do descarte de barrigadas e
muitas carcaças de tambaqui, jundiara
entre outros peixes.

“Na Lagoa da Capivara tem o nosso
Parque e ali instalamos câmeras e vamos
buscar as imagens para tentar identificar
quem estaria praticando esse tipo de
crime contra um patrimônio que não é
do município, é da população e todos
têm que preservar”, finalizou Gercilene.

Para denunciar casos semelhantes a
Secretaria  de  Mei o Ambi ente
d isponibil izou o numero do Disk
Denúncia: 66 98422-5894.

Secretária de Meio Ambiente verifica denúncia feita por empresário em AF

Arão Leite

Evento  realizado para reabertura do avião no domingo, dia 4
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Aries – É um dia de
bênçãos para os que
desejam renovar a vida
como um todo. O céu o
ajuda a fazer
investimentos para a
família ou direcionados a

um imóvel. Você está passando por um
novo ciclo em família, então é favorável
se desconectar de velhos padrões. O
autoconhecimento é o que vem sendo a
sustentação da sua mudança.

Touro – Uma nova
forma de pensar o ajuda
a quebrar padrões que
estagnaram o seu
desenvolvimento. É um
dia est imulan te para

aprender sobre novos assuntos, além
de maravilhoso para se conectar com
ideias e projetos que elevam a sua alma.
O ingresso de Vênus em Capricórnio
trará prazer para os estudos ou uma
viagem.

Gêm eos – A sua
vocação vem sendo
est imulada com o
objetivo de desenvolver
os seus sonhos e
renovar o seu caminho

profissional. É um bom dia para quebrar
padrões que prejudicam os seus ganhos
materiais. Um investimento significativo
deixa você feliz. O ingresso de Vênus
no signo de Capricórnio o ajudará a
desenvolver investimentos.

Câncer – Temos um
céu que o estimula a
renovar a sua vida como
todo, mas que pede que
você adote uma atitude

nova, uma conduta diferente que ocorre
justamente por causa da quebra de
padrões. Ser livre e seguir a sua vida à
sua maneira é essencial neste novo
cic lo. O ingresso de Vênus em
Capricórnio vai ampliar as suas relações
sociais.

Leão –  O céu
favorece que você
analise se é livre para
conduzir a sua vida da
forma como deseja. Tudo

começa a partir do seu lado emocional e
do desenvolvimento da força interior
para entender o momento pelo qual você
vem passando. É um bom dia para vencer
os medos e as inseguranças. O ingresso
de Vênus em Capricórnio o ajudará a
fazer escolhas no trabalho.

Virgem – Novas
pessoas entram em sua
jornada. Pode se tratar de
amizades ou de um projeto
que você deseja tirar do

papel . Você  vem passando por
mudanças que mexem diretamente com
as suas crenças, e essa experiência
expõe novas direções. O ingresso de
Vênus em Capricórnio vai pedir que você
desenvolva a autoestima, bem como ativa
o namoro e o lazer.

Libra  –  Você
transita um novo ciclo
de investimentos e
e m p r e e n d i m e n t o s
sign i ficat ivos que
renovam tanto a sua
carreira quanto a visão

sobre o seu futuro. O céu o ajuda a se
conectar com o seu trabalho de uma
maneira singular. O ingresso de Vênus
em Capricórnio ativa eventos em família
e a organização da estética do seu lar.

Escorpião –  Um
novo campo de visão
sobre o mundo e sobre
uma nova filosofia de
vida renova diretamente
o relacionamento com
uma pessoa importante.

Pode se t ratar de um novo
relacionamento amoroso ou de uma
renovação na sua relação atual. O
ingresso de Vênus em Capricórnio
amplia as relações e colabora com uma
viagem

Sagitário – O céu o
convida a mudar a sua
op in ião sobre
investimentos. É essencial
que você desapegue de

situações que vêm engessando o seu
progresso e o seu crescimento pessoal.
Não tenha medo do novo. Experimente
novas oportunidades. O ingresso de
Vênus em Capricórnio vai ajudá-lo a
fazer escolhas financeiras importantes.

Capricórnio – Uma
pessoa o ajuda a dar
novos passos.  Uma
pessoa significativa em
sua jornada o ajuda a
enxergar as coisas de

uma maneira diferente. A experiência
pode trazer medos e conflitos internos,
exige que você faça escolhas melhores.
O ingresso de Vênus no seu signo o
ajuda a exerci tar o au tovalor e a
autoestima.

Aquário – O céu traz
novas oportunidades de
trabalho. Essa mudança
pode vir  por meio de
mudanças na rotina da

família. O caminho é novo e também
surpreendente, contudo é preciso estar
aberto e maduro para viver novas
experiências. O ingresso de Vênus em
Capricórnio vai trazer reflexão sobre
escolhas afetivas ou financeiras.

Peixes –  Existe a
necessidade de expor os
seus sentimentos por uma
pessoa. A experiência
exerce uma grande
sensibilidade sobre você.
O céu recomenda que,

mesmo com d i ficu ldades,  você
expresse os seus sentimentos com o
objetivo de tirar da frente qualquer mal-
entendido. Seja objetivo e claro em suas
intenções.

(Horoscopovirtual.com.br)

Assessoria

pedido que fez a ele sobre Clarice.
Leonardo entrega uma roupa sua para
uma pessoa em situação de rua. Moa trata
Pat com frieza, e todos estranham o
comportamento do dublê. Martha implora
que Ítalo a ajude a encontrar Leonardo.
Danilo reclama com Clarice sobre a falta
de informações disponíveis da SG.

Ítalo supõe que Leonardo tenha fugido,
e Martha se preocupa. Andréa e as
mulheres do grupo de apoio abordam Célia
na rua e a questionam sobre o golpe em
Rebeca. Clarice discute com Regina.
Milton leva Andrea até sua casa para ficar
com Moa, Chiquinho, Sossô e Gui. Pat e
Rômulo se beijam. Alfredo fala para Olívia
que fez vasectomia, e ela o questiona
sobre o nascimento de Sossô.

MAR DO SERTÃO
Sexta - Tertulinho ordena que os

jagunços atirem contra Jose, e Joel perde
seu emprego ao se recusar a ameaçar o
amigo. José e Joel se unem. Firmino fica
desconcertado na presença de Lorena.
Tertulinho questiona Deodora sobre Pajeú.
Candoca desconfia dos sentimentos de
Pajeú por Deodora. O Coronel desperta
para Deodora e a confronta. Tomás acaba
deixando escapar para Rosinha sobre a
ajuda financeira de Maruan. Firmino liberta
Vespertino da prisão. Coronel tranca
Deodora em seu quarto. Pajeú afirma a
José que trabalha para Deodora, e José
convoca Joel para uma guerra.

Sábado – Joel afirma estar ao lado de
José. Tertulinho exige que o Coronel
liberte Deodora de seu quarto. Rosinha
se sente traída por Tomás e pede que o
rapaz devolva todo o dinheiro doado por
Maruan. Manduca fica chateado com a
briga dos adultos da família, e Candoca
conforta o filho. Dagmar incentiva Lorena
a acreditar mais em si mesma. Cira sugere
que Anita visite Notória Alva. Joel se
hospeda na pousada de Quintilha.
Tertulinho arma com Mirinho para
incriminar José para Candoca.

OS DEZ MANDAMENTOS
Sexta - Maya desmaia nos braços de

Ramsés. Yunet finge estar preocupada.
Todos tentam acordar a moça, mas ela
não responde. Nefertari pede socorro a
Paser. Ramsés diz que Maya reclamou
da maquiagem. Siamon se desespera ao
saber que a filha está passando mal.
Disebek tenta disfarçar a tensão na
frente de Seti. Anrão, Joquebede e Miriã
se mostram preocupados com Amália.
Arão e Eliseba discutem. Ela não gosta
da falta de fé do marido. Apuki diz que
odeia Arão e humilha Judite. Paser chega
para cuidar de Maya. Nefertari tenta
consolar Ramsés, mas ele dispensa a
atenção dela. Gahiji diz para Leila que
terão que esperar mais um pouco para
servir a sala do trono. Paser conta para
Siamon que Maya pode ter s ido
envenenada através da maquiagem.
Moisés fica preocupado com Ramsés e
diz que vai procura-lo. O futuro rei do
Egito reza para os deuses ajudarem
Maya. Disebek recrimina a atitude de
Yunet e a chama de louca. Ela ameaça o
general dizendo que os dois planejaram
a morte de Maya juntos.

(Resumodenovelas.online)

TRAVESSIA
Sexta - Leonor pede emprego a

Guerra.  Helô convoca Oto para
comparecer na delegacia. Oto explica a
Brisa o motivo de ter se afastado e pede
à namorada que espere por ele. Joel
comenta com Marineide que está
perdendo gorjetas por causa de Haroldo.
Helô convence Oto a fazer um boletim de
ocorrência contra Moretti. Moretti recebe
uma intimação para comparecer à
delegacia. Oto reencontra Brisa.

Cidália diz a Guerra que Sara, amiga
de Débora, quer se encontrar com o
empresário. Talita decide escrever a carta
em favor de Ari para constar no processo
de guarda de Tonho. Núbia acusa Dante
de estar contra Ari. Helô avisa a Moretti
que ele está em sua mira. Rudá pergunta
a Stenio se é por causa do atropelamento
que ele veio procurar Moretti. Moretti sente
raiva ao sair da delegacia.

Sábado – Stenio aconselha Rudá a
não comentar com ninguém sobre o
atropelamento. Juliana avisa a Brisa que
o juiz mandou requisitar o inquérito que
resultou na prisão da cliente. Stenio deixa
claro para Moretti que sabe que foi o cliente
quem atropelou o rapaz que pensava ser
Oto.

Gil e Ari estranham a reação de Guerra
ao sugerirem uma entrevista com Débora
para o projeto do livro da construtora.
Guerra promete a Tonho colocar um ar-
condicionado no quarto do menino na
casa de Brisa. Cidália manda Ari esquecer
a ideia de entrevistar Débora. Helô diz a
Juliana que Brisa pode apontar Oto como
culpado, ao explicar ao juiz o motivo de
sua prisão. Leonor diz a Cotinha que a
viagem com Caíque deu errado. Núbia
procura Brisa.

CARA E CORAGEM
Sexta - Clarice questiona Leonardo

sobre as ameaças que recebia antes de
a fórmula ser concluída. Rebeca mostra
a foto do avô de Danilo para Ítalo, que fica
curioso. Clarice pede que Leonardo se
entregue à polícia. Jéssica acolhe Duarte
ao saber o que ele fez por ela. Olívia faz
insinuações sobre ter outro filho, e Alfredo
fica incomodado.

Clarice revela a Luana que entregou
as escrituras das minas para uma pessoa
de sua confiança. Rebeca questiona
Danilo sobre sua amizade com a família
Gusmão. Enzo vai ao jantar de Andrea
acompanhado, e Hugo fica frustrado. Moa
confirma para Adélia que está com ciúme
de Pat.

Pat aceita as investidas de Rômulo.
Jéssica fala para Anita que teme
encontrar com Renan. Regina conta para
Danilo sobre o sumiço de Leonardo.
Leonardo se junta às pessoas em
situação de rua. Renan procura Lou.
Clarice descobre que as escrituras que
guardou na caixa que deixou com Anita
sumiram.

Sábado – Anita afirma a Clarice que
não mexeu no conteúdo da caixa. Renan
pede que Lou o ajude a voltar para a
Companhia de Dança. Moa fica abalado
quando Pat fala sobre Rômulo. Kaká
expulsa Renan da Coragem.com. Luana
avisa a Clarice sobre o sumiço de
Leonardo. Regina cobra de Alexei o
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A amizade desenvolve a felicidade e reduz o sofri-
mento, duplicando a nossa alegria e dividindo a
nossa dor. Joseph Addison

Grazzi Monteiro é essa jovem muito bonita que ilustra como um
dos destaques da coluna essa semana

Independente
de qualquer
momento a
empresário
Luzinete do
Labaredes,

sempre acha
tempo e sorriso

para a vida

Muitas
felicidades

para a
enfermeira

Poliana
Marquez

que
comemorou
mais um
ano de
vida!

No dia 06/12 foi a vez da Ketlen Batista assoprar as velhinhas.
Parabéns e felicidades.
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No dia 06/12 a
lindíssima

Emily Jacques
completou mais
um ano de vida.

Parabéns e
felicidades

O empresário
Bruno Gomes
comemorou

mais um ano
de vida no

último dia 5.
Felicidades

Bruno

Um parabéns especial para a professora Estela Bordão, que
Deus continue te abençoando sempre mais. Feliz aniversário

Solange comemora idade nova, parabéns e felicidades.
Na foto com sua filha Carol
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VITÓRIA GOMES
DA REDAÇÃO

A deputada estadual Janaina Riva (MDB)
afirmou que a Lei Orçamentária Anual (LOA),
que estima receitas e despesas do Governo
do Estado, deve ser votada apenas em janeiro
de 2023.

 Segundo a parlamentar, a Assembleia está
com o tempo apertado para conseguir cum-
prir com o prazo de votação antes do recesso

PRAZO APERTADO

Janaina vê complexidade e diz que AL vota orçamento só em 2023
Sessões devem ocorrer até a próxima semana; após a data os deputados entrarão em recesso

de fim de ano.
 “Difícil votar esse ano porque a LOA é

mais complexa. Ninguém gosta de voltar aqui
em janeiro para fazer sessão. Porém eu vejo
que a LOA é tão meticulosa, tem tanta emen-
da... Só de emendas haviam sido 500”, afir-
mou nesta quarta-feira (7).

 Para 2023, está estimado um orçamento
de R$ 30,815 bilhões, conforme o Projeto de
Lei Orçamentária Anual (LOA), ficando

15,91% acima do previsto no orçamento de
2022. Parlamentares chegaram a criticar o
montante, dizendo que o valor está subesti-
mado.

Já o Governo do Estado defende uma con-
tenção devido à queda de arrecadação do
ICMS (Imposto sobre Circulação de Merca-
dorias e Serviços).

 Janaina explicou que também é desejo do
Estado que a LOA seja votada ainda este ano,
porém afirmou que ainda falta fazer alguns
acertos para conseguir colocá-la em pauta.

 “É muito dinâmico. Às vezes, acham que
está tudo redondo e na hora tem uma emenda

que chega, é importante, que o Governo pe-
diu para inserir e aí acaba em vistas. Então,
não tem como dar uma previsão correta. A
gente gostaria de votar esse ano, mas acho
muito difícil”, concluiu.

 Recesso na AL
 O presidente do Legislativo, deputado

Eduardo Botelho (União), disse que prova-
velmente as sessões acontecerão apenas até a
semana que vem.

 A Assembleia convocou para a segunda-
feira (12) uma sessão ordinária para limpar
definitivamente a pauta de vetos em
tramitação no Parlamento.

Ademar Andreola
 Sefaz-MT

O sorteio mensal do Programa Nota MT,
referente ao mês de novembro, será realizado
na quinta-feira (15.12), às 09h, junto com a
premiação Especial de Natal. Esse será o
último sorteio de 2022 e vai distribuir R$ 800
mil em prêmios de R$ 500, R$ 10 mil e R$ 50
mil.

O adiamento decorre do ponto facultativo
decretado em razão do feriado da padroeira
de Cuiabá, Nossa Senhora da Conceição,
celebrado nesta quinta-feira (08). A Secretaria
de Fazenda (Sefaz) publicará no Diário Oficial
uma portaria com a alteração da data.

Todos os consumidores cadastrados no
Nota MT e que colocaram o seu CPF nas
compras feitas entre os dias 1º e 30 novembro
estarão concorrendo aos prêmios mensais,
sendo mil de R$ 500 e cinco de R$ 10 mil. Já
nas premiações especiais de Natal concorrem
aquelas pessoas que pediram o CPF na nota
no período de 1º de setembro a 30 de
novembro.

Os contemplados serão divulgados, ao
vivo, nas redes sociais da Secretaria de
Fazenda (Sefaz) e do Governo de Mato

Sorteio mensal do Nota MT é
transferido para dia 15 de dezembro

Grosso. O resultado também fica disponível
no site e aplicativo do Nota MT, logo após o
encerramento do sorteio, que será realizado
na sede da Sefaz.

No sorteio mensal de novembro vão
concorrer aos prêmios mais de 350 mil
consumidores, o que representa um aumento
de cerca de 15% em relação ao mensal
novembro de 2021. Ao todo, foram gerados
2.251.179 bilhetes eletrônicos.

Já o sorteio Especial de Natal terá
6.664.611 de bilhetes concorrendo. Eles foram
gerados a partir de bilhetes de passagem
eletrônicas e notas fiscais emitidas com CPFs,
entre 1º de setembro a 30 de novembro. Estão
aptos a participar desse concurso 409.508
consumidores. Esse será o maior sorteio
especial, tanto em quantidade de bilhetes
quanto em número de participantes, desde a
criação do Programa Nota MT.

O Nota MT já premiou mais de 36 mil
cidadãos que, juntos, receberam cerca de R$
20 milhões. Também já foram beneficiadas
com 20% dos prêmios sorteados, mais de
200 instituições filantrópicas. O montante
já repassado a elas ultrapassa a R$ 4,8
milhões.

Programa em Mato Grosso tem distribuído prêmios em todo o estado

Deputada estadual Janaína  Riva

Michel Alvim SECOM MT

Divulgação
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Agência Brasil
A estimativa para a safra 2022/23 in-

dica uma produção de grãos de 312,2
milhões de toneladas, 15% ou 40,8 mi-
lhões de toneladas superior à obtida em
2021/22. Os dados são do terceiro le-
vantamento da safra de grãos, divulga-
do hoje (8) pela Companhia Nacional
de Abastecimento (Conab).

De acordo com o órgão, com a con-
clusão do plantio das culturas de pri-
meira safra em dezembro, as atenções
se voltam para a evolução das lavouras
e os efeitos do comportamento climáti-
co, que deverá definir a produtividade.
Com relação à estimativa anterior, anun-
ciada em novembro, quando foram
projetadas 313 milhões de toneladas de
grãos, os dados mostram um ajuste no
volume total em função da menor pro-
dutividade do milho e redução na área
de arroz.

Ainda assim, com a área total de plan-
tio estimada em 77 milhões de hectares,
a agricultura brasileira mantém a tendên-
cia de crescimento observada nos últi-
mos anos, também com previsão de re-
corde, segundo a Conab. O resultado
representa um crescimento de 3,3% ou
de 2,49 mil hectares sobre a área da sa-
fra 2021/22.

Nas pesquisas realizadas para esse
levantamento, a evolução do plantio das
culturas de primeira safra apresenta um
leve atraso. Segundo a Conab, houve
uma cautela natural dos produtores em

Safra de grãos 2022/23 é estimada em 312,2 milhões de toneladas
de chuvas em novembro, aliadas a al-
tas temperaturas, provocaram sinto-
mas de déficit hídrico nas plantas, afe-
tando, principalmente, as áreas que se
encontram no estágio reprodutivo. Di-
ante disso, a Conab mantém o
monitoramento das lavouras para ava-
liar os possíveis impactos, o que pode
intensificar as quedas já registradas no
rendimento do milho no estado.

Outras culturas
O arroz tem área estimada em 1,5 mi-

lhão de hectares, uma redução de 9,5%
em relação à safra anterior. A produção
está prevista em 10,4 milhões de tone-
ladas, com o plantio avançando nas
áreas produtoras no país. O feijão tam-
bém aponta redução de 2,3% na área
total a ser semeada. A produção total
de feijão no país, somadas as três sa-
fras, é estimada em 2,9 milhões de to-
neladas.

Já o algodão deverá crescer cerca
de 2,3% na área a ser semeada,
totalizando 1,6 milhão de hectares, com
produção prevista de 2,9 milhões de
toneladas de pluma. Para o trigo, com
a expectativa de aumento de 11,5% de
produtividade e de 11,6% da área cul-
tivada em relação à safra passada, este
levantamento concretiza uma produ-
ção recorde de 9,6 milhões de tonela-
das de trigo, valor 24,4% maior que o
do ciclo anterior.

Mercado
As análises de mercado mostram

que para a soja em grãos, houve redu-
ção das estimativas de esmagamento
em 2023, passando de 51,43 milhões
de toneladas para 50,68 milhões de to-
neladas. O motivo para isso, segundo
a Conab, é que, nesse levantamento,
considerou-se que o percentual de mis-
tura de biodiesel ao diesel nos três pri-
meiros meses de 2023 será de 10%. Na
estimativa anterior, a previsão era que
esse percentual seria de 12% até mar-
ço. Com essa redução no
processamento de grãos prevista, as
estimativas dos estoques finais de soja
em grãos da safra 2022/23 passam de
5,28 milhões de toneladas para 6 mi-
lhões de toneladas.

Quanto ao milho, para a safra 2021/
22 o destaque é o aumento das estima-

tivas de exportações para 41,5 milhões
de toneladas, considerando os altos
volumes exportados em novembro e a
boa expectativa para dezembro. Dado
isso, os estoques de passagem foram
ajustados para 7,1 milhões de tonela-
das. Para a safra 2022/23, a Conab man-
teve a perspectiva de aumento do con-
sumo interno de milho e projeção de
continuidade de demanda externa
aquecida pelo milho brasileiro, o que
em conjunto com uma maior produção
brasileira, resultará em aumento de 8,4%
nas exportações.

Já as estimativas para o algodão per-
maneceram estáveis nesse terceiro le-
vantamento. O destaque é a redução
de 0,6% dos estoques finais, em virtude
da redução da produção prevista para a
safra 2022/23 em relação ao último levan-
tamento. Já na comparação com a safra
2021/22, o consumo nesta safra 2022/23
deve ser 2,1% maior e o estoque final
também deverá sofrer incremento de
20,7%.

Para o arroz, em relação ao levanta-
mento anterior, os dados destacam a pro-
jeção de queda das exportações de 1,3
milhão para 1,2 milhão de toneladas e re-
dução dos estoques de passagem para a
safra 2022/23. O boletim ressalta que esse
movimento ocorre em meio a um cenário
projetado de menor disponibilidade de
grãos, em função da menor produção
prevista e do provável cenário de me-
lhores preços internos. Com isso, a pers-
pectiva é de leve retração do estoque de
passagem, saindo de um patamar esti-
mado de 2 milhões de toneladas ao final
de 2022 para 1,8 milhão de toneladas ao
final de 2023 (redução de 8% em compa-
ração ao projetado no mês anterior).

Para a safra de trigo, que foi iniciada
em agosto de 2022 e será encerrada em
julho de 2023, foram revisados tanto os
números de produção quanto os de con-
sumo interno, referente ao uso para se-
mentes, devido ao incremento de área
plantada. A estimativa de exportação
também foi ajustada, passando de 2,7
milhões para 3 milhões de toneladas. Com
a consolidação dos dados, a safra brasi-
leira de trigo deve encerrar com estoque
de passagem de aproximadamente 1 mi-
lhão de toneladas.

um cenário climático que apresenta ex-
cesso de chuvas e baixas temperaturas,
sobretudo em parte dos estados das
regiões Sul e Sudeste. Há, ainda, as res-
trições hídricas e baixa umidade do solo
na Região Centro-Oeste e no Matopiba
(região produtora que engloba
Maranhão, Tocantins, Piauí e Bahia).
“Ainda assim, a produção estimada para
a safra 2022/23 continua recorde”, esti-
ma.

Soja e milho
No caso da soja, a terceira estimati-

va para a área de plantio, no atual ciclo,
aponta para crescimento de 4,6% sobre
a safra passada, ficando em 43,4 milhões
de hectares. A conclusão do plantio está
prevista para o final de dezembro e as
condições climáticas vêm beneficiando
as lavouras. A leve redução na produti-
vidade foi compensada pelos acrésci-
mos nas áreas, em especial no Rio Gran-
de do Sul, Mato Grosso e Minas Gerais.
Assim, a safra de soja deve chegar a um
volume recorde de 153,5 milhões de to-
neladas, 22,2% ou 27,9 milhões de tone-
ladas acima da obtida na safra anterior.

Para o milho, a Conab prevê uma
produção total de 125,8 milhões de to-
neladas na safra 2022/23, com aumen-
to esperado de 11,2% comparado à
safra anterior. O plantio do milho pri-
meira safra avançou em todas as regi-
ões produtoras do cereal.

Segundo a Conab, no Rio Grande
do Sul a diminuição e irregularidades

Conab é quem passa a informação e destaca a produçaõ de Mato Grosso

CNA Wenderson Araújo
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Joner Campos
Cáceres Notícias

Durante a coletiva na manhã de quar-
ta-feira (7), os delegados-corregedores

OPERAÇÃO EFIALTES

Organização Criminosa de policiais civis foi responsável por desviar
mais de uma tonelada de drogas desde 2015, diz delegado

Notícia Exata
Um homem de 28 anos foi detido no

final da tarde de quarta-feira (07), por
omissão de socorro após se envolver em
um acidente de trânsito na avenida do setor
F, região central de Alta Floresta.

Conforme ocorrência, a equipe de Força
Tática estava chegando ao perímetro
urbano, pela rodovia MT-208 próximo ao
cemitério, quando adentrou à avenida uma
caminhonete S-10, branca, em alta
velocidade e estava sendo acompanhada
pela  testemunha.

Essa testemunha informou a PM que o
condutor da caminhonete havia se
envolvido em um acidente na rua F e estaria
fugindo do local.

O suspeito foi abordado na rodovia
estadual e questionado sobre o motivo

ALTA FLORESTA

Homem é detido por omissão
de socorro após envolver-se em

acidente de trânsito
pelo qual estaria correndo, ele informou
que teria se envolvido em um acidente e
estava fugindo para a comunidade onde
mora, alegando ser na Pista do Cabeça.

Foi feita a detenção do motorista e
encaminhado até ao COPOM.

Outra via tura do pol ic iamento
coletou as informações da vítima e
informou que o outro veículo envolvido
seria uma Biz, vermelha e que estaria
ainda no setor F.

A vítima, um homem de 37 anos ficou
sob os cuidados médicos, com suspeita
de fratura no fêmur direito.

O motorista da caminhonete foi
submetido ao teste de alcoolemia, que
não apresentou sinais de embriaguez,
sendo conduzido à  Delegacia  e
caminhonete apreendida.

ANGÉLICA CALLEJAS
MIDIANEWS

O MidiaNews teve acesso a um trecho
da decisão que deflagrou a Operação
Efialtes, contra uma organização criminosa
que furtava e comercializava drogas
apreendidas pela Polícia Civil.

 O grupo, composto por policiais civis,
servidores e doleiros, atuava em Cáceres
pelo menos desde 2015, mas só foram
descobertos em abril deste ano.

Na lista estão os nomes dos cinco
policiais civis. São os investigadores
Sérgio Amâncio da Cruz, Ariovaldo
Marques Aguilar, Paulo Sérgio Gonçalves
Alonso, Luismar Castrillon Ramos e
Antônio Mamedes Pinto de Miranda, que
é suplente de vereador e está foragido.

 Entre os 39 acusados de integrar o
grupo criminoso, ao menos seis deles são
proprietários de empresas em Cáceres,
todas abertas após o início do esquema,
em 2015.

A invest igação, realizada pela
Corregedoria da Polícia Civil, apurou que
houve violação de lacres e troca de material
entorpecente apreendido por areia, gesso
e outros materiais.

 O fato foi constatado no dia 19 de abril
de 2022, durante uma incineração de
drogas realizada pela Defron (Delegacia
Especia lizada da  Frontei ra),  no
Município. Durante a solenidade, foi
constatada a troca da droga por outros
produtos.

 Foi então determinada a investigação
na Defron e na Delegacia Municipal de
Cáceres, onde eram armazenadas as drogas
apreendidas.

POLICIAIS SUSPEITOS

Veja os alvos de operação contra
grupo que furtava droga da PJC
Esquema consistia na troca dos entorpecentes por produtos similares;

investigação começou este ano

 Ainda conforme a Polícia Civil, até o
momento o inquérito apurou que o grupo
atuava pelo menos desde 2015, tendo
substituído cerca de 1 tonelada de drogas.
Em um ano, os doleiros, através de
empresas e pessoas físicas, conseguiram
lavar cerca de R$ 100 milhões da venda
dessas drogas furtadas dos armazéns.

 Veja abaixo a lista dos 39 presos:
 Antônio Mamedes Pinto de Miranda,

policial; Lanna Paula Pontes Oliveira; Alan
Tairone do Carmo; Tulio Senabio do
Carmo; Maciel Espinosa de Miranda;
Valeria Leite Ribeiro do Espírito Santo;
Sérgio Amâncio da Cruz, policial; Afonso
Donizeti de Souza Costa; Wilksanio
Charles Brito Santos; Wdson Renan de
Paula; Diego Andrade da Silva; Douglas
Souza de Queiroz; Marcelo de Melo
Monteiro; Adriano José da Silva; Dalniana
de Souza; Poliana Souza Santos Neves;
Lourivaldo Neves Silvestre; Douglas
Henrique de Mello; Maria Clara Dutra
Aguiar Ferreira; Layan Henrique Oliveira
de Assis; Jardenilson Linhares Oliveira;
Valdenir Luciano da Silva; Ariovaldo
Marques Aguilar policial; Paulo Sérgio
Gonçalves Alonso policial; Luismar
Castrillon Ramos policial; Larissa Rita da
Silva Batista; Lilian Filomena da Silva;
Ronei Leite Duarte Filho; Raul Camilo de
Souza; Adriely Juliana da Silva; Marcelo
Pereira Jansen; Edilson Galvão de França;
Vanessa Santos Gomes Almeida; Lailson
Almeida dos Santos; Thiago Aparecido
Correa da Costa; Eduardo da Silva
Oliveira; Danilo Bazilio Carvalho Real;
Ariane da Silva Almeida e Maria Lucia da
Silva

Guilherme Fachinelli e Rodrigo Azem, e
a delegada Regional  de Cáceres,
Alessandra Alecrim, disseram que os al-
vos da operação Efialtes, desviaram mais

de uma tonelada de entorpecentes e em-
presa de Cáceres foi responsável em la-
var dinheiro das drogas.

De acordo com os delegados os des-
vios começaram no ano de 2015, a pou-
co mais de 7 anos.

O caso veio à tona após uma incine-
ração de entorpecentes ter acontecido
no mês de abril de 2022, e que durante a
conferência do entorpecente foram en-
contrados diversos invólucros que hou-
ve a substituição de parte do material
apreendido por outro diferente como,
por exemplo, areia e gesso.

Dos alvos cinco policiais civis esta-
vam lotados na 1º Delegacia de Polícia
de Cáceres e na Defron. Um dos envol-
vidos foi preso no mês de agosto, em

outra  operação real izada pela
Corregedoria.

Ainda outras pessoas estão envolvi-
das, dentre elas uma faxineira de uma
empresa terceirizada que também foi
presa durante a operação.

Segundos os delegados toda a inves-
tigação começou pelo caminho do dinhei-
ro, e que seguindo o rastro pode chegar
aos alvos, e que há o envolvimento dos
policiais com organização criminoso.

A organização tinha três grandes
núcleos, divididos entre policiais civis e
auxiliares, traficantes faccionados e
auxiliares e as empresas de lavagem de
dinheiro, sendo uma delas em Cáceres.
As empresas foram responsáveis por
lavar mais 100 milhões de reais.

Delegados dizem que quadrilha estaria praticando desvio
 de droga há pelo menos sete anos

Reprodução



Por Arão Leite
Alta Floresta – Aércio Ferreira de

Portugal, morador da cidade de Lucas
do Rio Verde, natural de Várzea Grande,
era um dos passageiros do ônibus da
empresa Satélite Norte, envolvido na
tragédia na madrugada de quinta-feira
com outro ônibus, mas da empresa
Eucatur.

Segundo informações,  os dois
veículos de transporte de passageiro

transitavam pela Rodovia MT-
320, sentido Colíder Alta Floresta.
Mas o carro da Eucatur, com sete
passageiros, estaria parado após
pane elétrica e o veículo da Satélite
veio em seguida  e  bateu
violentamente na traseira. Portugal
era um dos ocupantes de poltronas
dianteiras e conforme relatos,
morreu ainda no local.

O ônibus da  sa tél i te
transportava 30 passageiros e pelo
menos dez precisaram de socorro
médico. A tragédia aconteceu no
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PANE ELÉTRICA

Moto de guia de pesca fica
destruída após pegar fogo

Dirlei Rodrigues salienta que foi tudo muito rápido e só deu tempo pular

Por Arão Leite
Alta Floresta – Uma moto azul, ano

2003 pegou fogo e ficou destruída. Corpo

Por Arão Leite
Alta Floresta -  Uma operação que

envolveu as Polícias Civil da cidade de
Paranaíta e Apiacás, Regional de Alta
Floresta em Mato Grosso e apoio da Polícia
Civil da cidade de Itaituba, estado do Pará.
Foi com esse aparato, aliado a um grande
grupo de agentes de segurança, informações
do serviço de inteligência e cinco dias de
campana para chegar ao paradeiro de Wilson
Campanharo. O homem de 56 anos, autor
da morte de Gilmar Francisco de Oliveira.

O trabalhador que era funcionário da
Energisa, concessionária de energia do estado
de Mato Grosso, foi morto com um tiro de
espingarda no dia 24 de junho de 2017.
Naquela ocasião, conforme denúncia do
Ministério Público, o autor do crime ficou
esperando em campana a vítima que não teve
qualquer chance de defesa e morreu logo que
recebeu o disparo.

CONDENADO HÁ 16 ANOS

Homem que matou funcionário da Energisa em Paranaíta é preso no Pará
Wilson Campanharo é encontrado após seis anos de fuga

Gilmar estava fazendo a religação de
energia do assassino que ficou bravo horas
antes quando aconteceu o corte. Depois de
cometer o crime, o consumidor fugiu. No dia
23 de novembro último, mesmo estando
foragido, foi à Júri Popular no Fórum da
Comarca de Paranaíta e na ocasião, foi
condenado há mais de 16 anos de reclusão.
Mas o réu seguido sem paradeiro certo.

Rastreado
Mas a Delegada Paula Barbosa, titular

da Delegacia de Paranaíta desde o primeiro
semestre desse ano, fazia questão de
elucidar o caso que apontou como
prioridade desde que assumiu o posto. “Era
uma questão de dar uma resposta à
sociedade paranaitense e aqui está, o
assassino preso”, declarou a autoridade
policial que agradeceu aos policiais de
outras delegacias como Regional de Alta
Floresta, Municipal de Apiacás, Núcleo de

Inteligência e Polícia Civil do estado do
Pará. “Foi através dessa mobilização
que chegamos à informação de que ele
estaria na cidade de Itaituba. Ficamos 5
dias em campana até prendê-lo”,
comemora.

“Esse é um caso que chocou a cidade
de Paranaíta, a região e quando
tomamos conhecimento, deixamos bem
claro que era questão de honra para
nós encontrar o autor do homicídio e
prendê-lo, para mostrar à família que
Justiça está sendo feita”, justificou a
delegada. “Sabemos que o Gilmar não
volta, mas para a família é um alívio
sabendo que ele foi preso e aguardar
agora que pague pelo crime que
cometeu”, declarou a mãe de Gilmar.

O preso deve chegar à Cadeia
Pública de Alta Floresta neste final de
semana.

TRAGÉDIA NA MT-320

Vítima fatal em tragédia iria ministrar
curso em Nova Monte Verde

Homem de 45 anos ficou preso às ferragens de veículos de passageiros

Notícia Exata
Um homicídio foi registrado quinta-

feira (08), no setor Norte 3, bairro Cidade
Alta, em Alta Floresta.

De acordo com informações iniciais, a
vítima e o suspeito estariam consumindo
bebida alcoólica juntamente com o dono
do imóvel, momento em que houve um
desentendimento e o suspeito se apossou
de uma faca e desferiu um golpe no tórax

ALTA FLORESTA

Homicídio é registrado no
bairro Cidade Alta

da vítima.
O homem estava deitado em um sofá e

após ser esfaqueado correu para o
banheiro, onde acabou falecendo.

Após o crime, o autor do homicídio
foragiu do local. A Polícia Civil e Politec
estiveram endereço onde ocorreu o crime
para realizar o levantamento pericial.
Apesar de diligências, o suspeito não foi
localizado.

trecho conhecido como Zé Reis e o
Corpo de Bombeiros de Colíder foi ao
cenário onde precisou levar o
desencarcerador, equipamento
geralmente usado para retirar vítimas
presas às ferragens.

Aécio, conforme foi passado, iria
ministrar um curso através do Senar, na
cidade de Nova Monte Verde. Havia ainda
no ônibus moradores de Carlinda e ouras
cidades na região de Alta Floresta.

de Bombeiros ainda foi acionado e evitou
que fogo se alastrasse para uma casa ao
lado do portão onde ocorreu o incêndio.

Dirlei Rodrigues, guia de pesca, é a
vítima do caso. Ele conta que estava na
rua, abasteceu o veículo e retornava para
casa. “Quando estava chegando senti um
cheiro forte de gasolina. Quando abrir o
portão, só deu tempo pular”, contou o
motoqueiro não sabendo o que aconteceu.
“Talvez um curto, mas sinceramente, não
sei explicar”, comentou Dilo.

O local onde aconteceu o incêndio é a
Perimetral Norte, bairro Boa Esperança,
cerca de seis a sete quilômetros do quartel
do Corpo de Bombeiros. “Mas vieram
rápido, mesmo sendo o caminhão grande e
pesado. Chegaram logo e evitaram pegar
fogo aqui do lado”, agradeceu o guia de
pesca. “ A moto era meu meio de
transporte, a locomoção para trabalhar,
mas o mais importante é a vida”, finalizou.

Tragédia ocorreu no trecho conhecido
como Zé Reis, na MT-320, em Colíder

Fogo destruiu motocicleta após
pane no Bairro Boa Esperança

Morador de Paranaíta disse que estava
há nove meses em Itaituba

Reprodução

Reprodução
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Copa do Mundo: Quartas de final

Sexta-feira 09/12
Brasil 1 (2)x(4) 1 Croácia

Sábado 10/12
Portugal x Marrocos 11:00 horas
Inglaterra x França 15:00 horas

(Horário local)

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

A Seleção Brasileira foi eliminada
nos pênaltis após empate em 1x1 em
tempo regulamentar, os dois gols
saíram na prorrogação.

O tão buscado hexacampeonato
ficou como projeto para a Copa de
2026 .  Brasi l  e Croácia  se
enfrentaram pelas quartas de final
da Copa do  Catar,  com amplo
domínio brasileiro, coube ao goleiro
Livakovic parar as investidas da
seleção canarinho. A Croácia tentou
jogar quando tinha bola, gols só na
pror rogação.  Neymar  tab elou
primeiro com Rodrygo, depois com
Paqueta antes de driblar o goleiro
adversário e marcar o gol já aos 106
minutos da prorrogação. A Croácia
finalizou contra a meta defendida
por Alisson apenas 9 vezes, das
quais apenas uma foi em direção
aos três postes e esse único chute

COPA DO MUNDO

Seleção Brasileira é eliminada nos pênaltis
entr ou aos 117
minutos,  um
cont ra ataque
croata quando o
Brasi l  venc ia o
jogo  fal tando
apenas 3 minutos
para  o fina l  da
prorrogação.

Na decisão por
pênaltis todos os
quat ro croatas
fizeram, Rodrygo
parou no goleiro
e Marquinhos na
trave,  Neymar
considerado por
muitos o melhor
batedor de pênalti
mundi al  da
atualidade era o
último cobrador,
não  chegou a
marca da cal.

O Br asi l  se despede
“precocemente” da Copa do Mundo
com três vitórias, um empate e uma
derrota, foram 8 gols marcados e 3

A empresa PREALTA PRÉ-MOLDADOS LTDA, CNPJ: 24.796.738/0001-75,
localizada no município de Alta Floresta – MT torna público que requereu à Secretaria
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, a Licença Prévia e Licença de
Instalação, para atividade de Fabricação de Estruturas Pré-Moldadas de Concreto
Armado, conforme Resolução Consema nº 41/2021.

sofridos.  O técnico Tite também
encerra seu ciclo com a Seleção
Brasi leira como já  havia sido
anunciado antes do mundial.

Brasil é elimado nas quartas de final

 REUTERS


